

Une mairie pilote sur la Canebière

— Imaginez un service administratif qui a tout prévu pour que vous n'ayez pas à revenir : une photocopieuse, un photomaton, et même un médiateur pour répondre à vos questions. Eh bien cette mairie de rêve sera inaugurée début octobre aux allées Léon-Gambetta (1^{er}), par Daniel Sperling, adjoint municipal à l'Etat civil. *"Il s'agit d'un bureau municipal de proximité de 400 m², qui accueillera le public dans des conditions optimales"*, se réjouit l'adjoint, qui veut décidément faciliter la vie des administrés : cette année, à la Foire de Marseille, sur le stand de la Ville, on pourra faire sa demande de passeport ou de carte grise en mangeant de la barbabapa.